

Kyffhäuser Kameradschaft Sandlingen e.V.

HANS-JÜRGEN-OELKER-POKAL GEHT WANDERN UND DIE MITGLIEDER DER KK-SANDLINGEN LASSEN ES SICH GUT GEHEN

Am 13. Dezember war viel los im Schießstand. Die Frauen des Vereins luden zum Picknick am langen weihnachtlich gedeckten Tisch und sorgten durch Mitgebrachtes dafür, dass alle an diesem Abend mit Genuß satt wurden. Dazu kamen Getränke aller Art auf die Tafel. Außerdem durften sich alle aus dem in Oppershausen beim Schweinepreisschießen gewonnenen Präsentkorb bedienen, der der Tatsache zu verdanken ist, dass die KK Sandlingen mit 30 Personen am Schweinepreisschießen teilgenommen hat.

Aber nicht nur Essen und Trinken war ein Grund an diesem Abend in den Schießstand zu kommen. Nein für diesen Abend wurde auch das letzte Pokalschießen für 2016 beendet.

Der Wanderpokal, den Hans-Jürgen Oelker gestiftet hat, wurde ausgeschossen. Um diesen Pokal zu erringen musste der Schütze oder die Schützin das Luftgewehr auf einen Sandsack auflegen, sich davorsetzen und pro Scheibe einen Schuss genau in die Mitte schießen. 18 Mitglieder legten die Gewehre an. Ausgewertet wurden die Teiler auf 10tel genau. Dabei war das Motto: Weniger ist mehr! – Denn der geringste Gesamt-Teiler (aus zwei Einzelteilern zusammengesetzt) führte zum Sieg. Das Schussergebnis nach vier Schießabenden könnt ihr in der Tabelle sehen. Außerdem: Dieser Wanderpokal trägt das Wort „Wandern“ zurecht. In 2012 stand er noch in Hohne bei Günther Liebenau, im Jahr darauf bei Alfred Bähre auf dem Kaminsims und letztes Jahr wanderte er nach Groß Eicklingen zu Rosi Müller. In 2015 gewann ihn Hans-Georg Frahm und heute 2016 gewinnt ihn Falko. Der Pokal wandert also in Sandlingen über die Straß. Die Siegerehrung teilten sich Andreas Knoop und Iris Schulz. Hans-Jürgen Oelker war an dem Tag leider nicht selber da.

<u>Platz</u>	<u>Teilnehmer</u>	<u>Gesamt- Teiler 2016</u>	<u>Gesamt- Teiler 2015</u>
1.	Falko Kist	11,6	24,2
2.	Schorsch Frahm	17,2	22,3
3.	Reinhard Müller	20,8	70,3
4.	Ernst Voelke	23,2	
5.	Rosi Müller	24,8	89,6
6.	Heike Penke-Böttger	28,6	
7.	Walter Weiss	30,3	
8.	Helmut Fischer	33,2	30,7
9.	Günter Dziabel	40,8	
10.	Iris Schulz	44,3	32,8
11.	Ernst-August Schnittger	50,1	
12.	Eitel Blum	61,2	94,1
13.	Rebecca Schulz	67,4	
14.	Kerstin Müller	84,5	
15.	Andreas Knoop	96,3	24,0
16.	Heiner Mohwinkel	111,3	104,2
17.	Wolfgang Lorenz	120,0	98,5
18.	Kerstin Rotter	156,7	



Der strahlende Sieger, Falko Kist, in der Mitte. Auf der rechten Seite geplankt von Reinhard Müller, dem Drittplatzierten und links umgeben von Ernst Voelke, der stellvertretend für Schorsch Frahm, dem Zweitplatzierten das Bild komplettierte. Vor den Männern steht Iris Schulz mit der gewonnenen Flasche Sekt für den 10. Platz.

ALLE KINDER UND JUGENDLICHEN AUFGEPASST!

Für die Schieß-Termine 2017 haben Iris und Andreas bereits einen Terminplan erstellt. Den können sich alle beim Schießen mitnehmen oder bei Iris erfragen.

Dann könnt ihr im Schießstand mit Lasergewehr (ab 8 Jahren) oder Luftgewehr/-pistole (ab 12 Jahren) und Kleinkalibergewehr/-pistole (ab 15 Jahren) schießen und trainieren.

Für Kinder und Jugendliche, die den Spaß am Schießen noch nicht kennen, sich aber vorstellen könnten welchen zu haben, können natürlich auch kommen. Wenn ihr Fragen dazu habt wendet Euch an unsere Jugendleiter:

Iris unter 05149-1567 oder Andreas unter 05149-185835

Letzter Schießabend am 20.12.!

An diesem Tag gibt es die letzte Möglichkeit in 2016 auf Nadeln zu schießen!

Ankündigung der ersten Termine im Jahr 2017:

Jahreshauptversammlung

Dienstag den 24. Januar - 19:00 Uhr
Alle Mitglieder sind herzlich eingeladen!

**Frauen-Schieß- und
Klön-Treff**

7. Februar

Ruth-Wedemeyer-Pokal

vom 7. Februar bis 7. März

Fietkau-Pokal

Luftgewehr, sitzend aufgelegt

Für 2017 gilt:

Dienstags im Schießstand: Schießen, Klönen, Freunde treffen – dem Alltagstrott entfliehen! Das geht **ab 19:00 Uhr** – Wir warten auf Dich!

Birgit Knoop-Mankowski